

México, D.F. a 4 de junio de 2015

PARTICIPACIÓN DE FEPADE EN EL FORO INFORMATIVO PARA VISITANTES EXTRANJEROS

Ante el proceso electoral del 7 de junio, el Instituto Nacional Electoral (INE), la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) llevaron a cabo el Foro Informativo para visitantes extranjeros en el proceso electoral 2014-2015, en el cual se desarrollaron sesiones de análisis de las acciones instrumentadas por las Instituciones antes referidas en estricta observancia a la reforma electoral y realizar un comparativo respecto a los procesos electorales en otros países.

Lorenzo Cordova Vianello, Consejero Presidente del INE, Constancio Carrasco Daza, Magistrado Presidente de la Sala Superior del TEPJF y Santiago Nieto Castillo, Titular de la FEPADE, coincidieron en que este proceso electoral será el más complejo de México por tres factores relevantes: la implementación de la reforma electoral 2014, el padrón electoral más grande de la historia y el contexto que se presenta en el país.

Nieto Castillo refrendó el compromiso y la obligación constitucional inherentes a la FEPADE, los cuales consisten en inhibir y combatir conductas contrarias al marco penal electoral.

